

Experiencia en Rocosas

MT-41545 https://viaje.mt/gjnz
6 días y 5 noches

Desde \$1899 USD | CPL + 599 IMP



Incluye vuelo con





SALIDAS

PAISES

Canadá.

CIUDADES

Vancouver, Revelstoke, Banff, Calgary.

ITINERARIO

DÍA 1 MÉXICO – VANCOUVER

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver. Llegada y recepción en el aeropuerto, entrega de documentación y Tour de Ciudad de Vancouver (Incluido). Comenzamos el tour por Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo, y con su mercado local de comestibles. Continuaremos por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al barrio más antiguo de la ciudad, el entrañable Gastown, con un original reloj de vapor y las pequeñas tiendas, galerías y restaurantes de primera categoría. La terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad y de ahí a nuestro hotel. alojamiento.

DÍA 2 VANCOUVER

Recomendamos Tour de Victoria (No Incluido). El día empieza con un cómodo viaje de 1.5 horas en el ferry (incluido) que nos trasladará a la Isla de Vancouver. Navegaremos entre un archipiélago con pequeñas comunidades, casas de campo, y si tenemos suerte ballenas grises, orcas y focas cerca de nuestra embarcación. Ya en la isla, nuestra primera visita será a los hermosos Jardines Butchart (incluido), los jardines más famosos de América por su variedad increíble de flores y árboles. Continuaremos hacia el centro de la ciudad, donde tendremos tiempo libre para visitar opcionalmente el Museo Real de la Columbia Británica (opcional) con sus exhibiciones dedicadas a la historia de la provincia y las comunidades indígenas. El Hotel Fairmont Empress, frente a la bahía, es el edificio más fotografiado en Victoria, y no hay que olvidar el paseo por Government Street con tiendas originales mostrando sus productos de origen británico. Al final de la tarde regreso a Vancouver vía ferry (incluido). Posibilidad de volver a Vancouver en hidroavión (opcional / traslado de la terminal de hidroaviones al hotel). Recomendamos Tour de Whistler (No Incluido). Saliendo de Vancouver nos adentraremos en una de las carreteras más reconocidas por su espectacularidad: Sea to Sky Highway. Haremos la primera parada en las imponentes cascadas Shannon, que, con sus 333 m de caída, son el último escalafón que las gélidas aguas recorren antes de caer al mar. Pasando por el pueblo de Squamish se levanta majestuoso el monolito de granito más alto de Canadá, el Stawamus Chief, mejor conocido como "The Chief" de

700 m de altura. Llegamos a la Villa de Whistler la cual cuenta con infinidad de tiendas y restaurantes que son un deleite para el viajero que busca el recuerdo más adecuado mientras admira el paisaje de Montanas. Tiempo

Desayuno. Día libre para disfrutar de tours opcionales (no incluidos): Tour a Whistler y Victoria. Alojamiento.

DÍA 3 VANCOUVER - REVELSTOKE

libre para disfrutar de la villa. Por la tarde regreso a Vancouver.

Desayuno. Primera parada antes de despedirnos de Vancouver, McArthurGlen Designer Outlet Vancouver Airport, donde les entregará su Pasaporte de la Moda, con el cual recibirá un 10% de descuento extra en tiendas seleccionadas en el día de su visita. A solo 30 minutos del centro de Vancouver, este hermoso centro de compras al estilo de una villa europea, cuenta con instalaciones al aire libre, con hermosas plazas, arte público, calles adoquinadas y bulevares arbolados. El centro cuenta con todo lo que necesita, desde marcas de lujo como Armani, Hugo Boss, Coach y Polo Ralph Lauren, a marcas de moda urbana-casual como Gap, Levi's, Banana Republic y J. Crew, hay suficiente variedad como para satisfacer a los más adictos a las compras. ¡Consiga entre el 30% y el 70% de descuento en muchas de las tiendas! Disfrute de impresionantes descuentos en las más codiciadas marcas de diseñoy fin de nuestros servicios.

Este día nos despedimos de Vancouver. Iniciaremos nuestro viaje con la impresionante belleza natural del oeste canadiense, buena parte del trayecto lo realizaremos junto al río Fraser con sus valles y montañas y después el

río Thompson en donde como en un cambio de telón, nuestro paisaje se transforma de escarpadas montañas a hermosas praderas. Recorreremos el interior de la provincia de BC pasando por pequeños pueblos como Chase, Salmon Arm y Sicamous, a orillas del lago Shuswap. A media tarde estaremos llegando a la ciudad de Revelstoke. Alojamiento.

DÍA 4 REVELSTOKE - BANFF

Desayuno. Por la mañana salida hacia las famosas Canadian Rocky Mountains. Durante el recorrido hacia Banff, nos esperan el Paso Rogers y el Parque Nacional de los Glaciares. Nuestro paseo continúa hacia el Yoho National Park en donde disfrutaremos de las tranquilas aguas del Lago Esmeralda y admiraremos el Puente Natural. A continuación, entraremos a visitar el sitio más famoso del parque: el Lake Louise, desde donde observaremos el Glaciar Victoria, considerado entre los sitios más escénicos del mundo; esta imagen quedará grabada para siempre en su memoria. Visitaremos el bellísimo Lago Moraine (de junio a septiembre) enmarcado con el Valle de los Diez Picos dentro del Parque Nacional de Banff. Seguiremos en ruta para llegar a nuestro destino, Banff. Alojamiento.

DÍA 5 BANFF - CAMPOS DE HIELO** - BANFF

Desayuno. Visitaremos el Lago Minnewanka, las Cascadas Bow y la Montaña Tunnel, en cuyo camino regularmente se observan alces, osos negros y osos grizzly. A través de la carretera de los Glaciares nos dirigiremos hacia los Campos de Hielo en el Parque Nacional de Jasper (NO disponible en la salida de octubre). Estaremos rodeados por lagos de color turquesa y esmeralda, picos y glaciares con formas caprichosas, sobresaliendo de entre ellos el Glaciar Pata de Cuervo y el Glaciar Dome entre otros. La carretera de los glaciares nos conducirá hasta el Glaciar de Athabasca en el Campo de Hielo Columbia, el más grande al sur del Círculo Polar Ártico. El punto climático de nuestra excursión es cuando abordamos el Ice Explorer (Incluido) con los que recorreremos varios kilómetros sobre el Glaciar. Tendremos la oportunidad de caminar sobre el Glaciar de Athabasca y observar los Glaciares colgantes a muy pocos metros de nosotros. Tarde libre para pasear por las calles de Banff y realizar algunas compras en Banff Avenue, la calle principal de esta villa alpina. Alojamiento.

** Mínimo de pasajeros de 18-24 personas, a reconfirmar salida si se llega al número de participantes 45 días antes de la salida

DÍA 6 BANFF - CALGARY- MÉXICO

Desayuno. Continuaremos hacia Calgary en donde realizaremos una visita orientativa del centro de la ciudad con sus modernos edificios. Esta ciudad es la famosa capital del mundo "cowboy" y cuenta con auténticas boutiques vaqueras. Tiempo libre hasta la hora indicada para tomar sus vuelos de regreso a Ciudad de México. NOTA: El vuelo de regreso Calgary – México hace conexión en Vancouver

Fín de nuestros servicios.

| TARIFAS

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este

documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Precios vigentes hasta el 15/10/2024

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Radisson Blu	Vancouver	Primera	Canadá
Sandman Hotel Revelstoke	Revelstoke	Turista	Canadá
Coast Canmore Hotel / Canmore Inn	Canmore	Turista	Canadá
Coasi Carimore Hotel / Carimore IIII			

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

- Vuelo viaje redondo México Vancouver Calgary Vancouver México.
- Transporte con chófer-guía de habla hispana.
- Traslado de entrada y de salida del circuito.
- 5 noches de Alojamiento y desayuno
- Paseo en el Ice Explorer en los Campos de Hielo (solo salida de septiembre)
- Documentos electrónicos Código QR (Empresa Socialmente Responsable)

EL VIAJE NO INCLUYE

- IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA
- Gastos personales y extras en los hoteles
- Propinas: 45USD por persona (pagaderos en destino)
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional
- No incluye equipaje documentado
- Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

NOTAS

NOTAS IMPORTANTES

- Consultar Itinerario correcto de acuerdo con la fecha de salida.
- Hoteles: Check-in a partir de las 15 hrs. Check Out a las 11 hrs.
- Las maletas documentadas no están incluidas en este viaje, solo incluye 1 pieza de equipaje de mano de 10 kg por pasajero. Consultar con cada aerolínea, costo y medidas de equipaje documentado.
- Durante el recorrido terrestre, está permitida 1 maleta por pasajero.

POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

https://www.megatravel.com.mx/contrato/01-bloqueos-astromundo.pdf

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día. Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

LOS CIUDADANOS DE MÉXICO NECESITARÁN UNA ETA PARA VIAJAR A CANADÁ O TRANSITAR POR VÍA AÉREA POR CANADÁ..

- Solo cuesta 7 CAN
- Esta electrónicamente vinculada al número de pasaporte introducido al solicitar una eTA, lo que significa que la persona debe viajar a Canadá con ese pasaporte.
- Tiene vigencia por 5 años o hasta que el pasaporte expire, lo que suceda primero.
- Permite entradas múltiples a Canadá.

¿Quién necesita una eTA?

Los ciudadanos de países que no requieren visa para entrar a Canadá, con excepción de los ciudadanos de los Estados Unidos (EUA), deberán obtener una eTA antes de volar a Canadá o transitar por vía aérea.

Los viajeros que ya tengan una visa canadiense en vigor, pueden continuar viajando con ella después del 1 de diciembre del 2016, hasta que expire. Una vez que su visa canadiense haya expirado, los viajeros necesitarán una eTA para cualquier futuro viaje por vía aérea a Canadá.

¿Cómo se puede pagar una eTA?

Las únicas formas aceptables de pago son Visa, Master Card y American Express, incluyendo las tarjetas de Visa, Master Card y American Express de prepago. El costo de la solicitud de la eTA no es reembolsable.

Tramita una eTa dando clic en este enlace

www.megatravel.com.mx

Tel.: 55 5241 0333